全国私立学校教職員組合連合

No.42 2020年1月10日(金)

就学支援金の国制度拡充の具体額が提示され、各都道府県で県当局への大詰めの要請・行動が計画されている処、本日1月10日の読売新聞で、2020 年度からの東京都の拡充案が報道されました。3人以上の多子世帯に対し、公私問わず高校生1人あたり年6万円助成の制度新設という事です。所得

版

## 2020年(令和2年) | 月10日(金曜日)

拡充し、 現在の が近く公表する。 めていたもので、 費支援制度も創設する。都 担が重い世帯への新たな学 議会公明党が都に導入を求

子どもが多く、教育費の負 引き上げる方針を決めた。 から「910万円未満」に 授業料の実質無償化制度を 都は新年度から私立高校 「760万円未満」 対象世帯の年収を

都は現在、

した。 帯をさらに広げることと 1人6万円 助成も

都はこのほか、

高校生を

対象は約1万人に上る見通

を救済する狙いがある。

することから、都も対象世 0万円未満の世帯の授業 新年度に支援対象を拡大 料を無償化している。 乗せすることで、年収76 度に都独自の補助金を上 国の支援制 国が 設する。 ないことで、 の年間授業料の半額に相 育費の負担に悩む多子世帯 私立かを問わず高校生1 育てる世帯に対し、 から漏れながら高額な教 人につき約6万円 含む3人以上の子どもを を助成する制度も新 年収の上限を設け 無償化の対象 (離立高 都立か

新年度から

するが、国の制度拡充に伴 両事業の関連費用を計上 都は新年度当初予算案に

るため、 いう。 くなる50億円超を原資とす て都が負担する必要がな 追加支出はないと

記事によると、昨年末に発表さ れた「授業料実質無償化」の対象 を年収 910 万円未満世帯までに 拡大するという拡充に加え、新制 度として「年収の上限を設けずに 高校生を含む3人以上の子どもを そだてる世帯に、公私問わず高校 生1人につき約6万円」の助成を する制度を新設すると報じていま す。6 万円は公立高校年間授業量 総額の半額に相当します。

これが実現すると、多子世帯と いう限定は付きますが、「所得制 限」を取り払うことになります。 「私学の無償化」「教育の無償化」 に向けた大きな前進といえます。

2020年1月10日 読売新聞 朝刊